

~卒業する子ども達の夢と思い出~



5年生の時の
移動教室が一番の
思い出です♪

給食で
タンドリーチキンが
美味しいかったです♪

将来、学校の体育の
先生になりたいです！

運動会の応援団長を
がんばりました！

~卒業する子ども達の夢と思い出~

クラスメイトと
仲良く過ごせた♪

給食で魚を使ったメニュー
が美味しいかったです♪

将来、
プロサッカー選手に
なりたいです！

学級をまとめながら
盛り上げる事を
頑張りました♪

大田区立東調布第三小学校

校長 菅谷 美津江

平成27年度も地域の学校として多くの方々に支えられ、子供たちの頑張りが輝きました。隔年で開催した展覧会では、子供たちの作品を披露して多くの保護者・地域の方々にご来校いただきました。第15回エコフェスタワンドーランドの会場校となり、多くの子供たちがキッズスタッフとして活躍し、お褒めの言葉を頂きました。また、参加団体の方々からの事前事後の出前授業（環境学習）で学びを深めました。運動会の組体操・移動教室報告会・学校探検・異学年グループでの清掃活動等、様々な教育活動の中で高学年から低学年に伝える活動を通して、よりよい人間関係を育みました。

オリンピック選手（モーグルスキー）との交流で、夢や目標に向かって努力することを実践しました。たくさんのゲストティーチャをお迎えし、生き方や様々な文化を学びました。これからも子供たちが「自分を見つめ」「他者を見つめ」生き生きと学校生活が送れるよう尽力してまいります。

○創立：昭和4年
【平成28年3月1日現在】
平成27年度卒業生：54人
平成28年度新入生：69人
在校生：310人

○創立：昭和27年
【平成28年3月1日現在】
平成27年度卒業生：88人
平成28年度新入生：63人
在校生：426人

大田区立千鳥小学校

校長 本田 幸彦

平成27年度は、大田区教育委員会教育研究推進校、東京都オリンピック・パラリンピック教育推進校、東京都小学校体育研究会推薦校として体育科の研究発表会を行うことができました。

大田区内外から多くの参観者があり、保護者や地域の方々にも授業の様子を観ていただきました。保護者の皆様をはじめ、多くの地域の皆様にご協力、ご支援いただきましたことに厚く御礼申し上げます。

また、その一環として昨年の9月には、本校の卒業生でWBA世界ライトフライ級チャンピオンの田口良一さんに来校していただき、子供たちと交流の場をもつことができました。

さらに、隔年で実施している学習発表会にも大勢の保護者や地域の方々に演劇を中心とした学習の成果を披露させていただき、温かい拍手をいただきました。

今後も地域の皆様のご理解ご支援の下「地域と共に歩む学校づくり」を推進してまいります。

大田区立大森第七中学校

校長 鶴貝 秀明

本校に赴任して一年となりました。思い出となると卒業生と同行した修学旅行が思い出されます。京都・奈良へは初めていく生徒が多く、当日を迎えるまでには見学地の確定やコースの設定と自らが学習しなければならないことが沢山あったはずです。実際に旅行での活動は、事前に作成した見学コース通りには交通の状況などから必ずしも思い通りにはいきません。そこで、グループの中で課題を検討し、考え、決断をする。本部の先生に連絡を取り、許可をもらいコース変更を行う。その繰り返しが修学旅行の成功への足掛かりになったはずです。最上級生として一人一人がどのような生活を送ればよいのか、後輩にあたる生徒へどのような先輩であるべきか。多様な場面でリーダーとしての責任ある行動、進路に向けた複雑な胸中、卒業した生徒たちとのよい思い出になっております。

○創立：昭和22年
【平成28年3月1日現在】
平成27年度卒業生：186人
平成28年度新入生：190人
在校生：507人

○創立：昭和23年
【平成28年3月1日現在】
平成27年度卒業生：119人
平成28年度新入生：129人
在校生：749人

大田区立嶺町小学校

校長 東山 良彦

9月に本校の校舎改築工事が完了し、11月の運動会は新校庭での初開催になりました。そこで最大の問題は「限られた敷地内での会場設営計画」でした。「約750名の児童席をどう配置するか」「観覧席をどうするか」「受付や安全管理の方法は」など、解決しなければならないことが山積みでした。

そこで改めて感じたことは、保護者・地域の方々の協力のありがたさです。「演技学年優先席」「学年識別リボン着用」「体育館でパブリックビューイング」など様々なアイデアを出していただき、安全管理などにボランティアで参加していただきました。鵜の木地区の方々に子供たちはいつも温かく見守られながら、安心して力を伸ばしています。

この春、68期生119名が卒業し、卒業生総数が9042名になりました。この地域で育てられた子供たちが、次の世代で活躍することを期待しています。

~卒業する子ども達の夢と思い出~

野辺山移動教室、
運動会、学芸発表会、
社会科見学、修学旅行、
学校生活すべてが
思い出です。

おいしい給食を
食べることが
できました♪

人の役にたつ職業に
就きたいです！！

様々な行事の
取り組み、部活動
を頑張った！

移動教室が
楽しかったです！
また、行きたいです！

給食のあげパンが
美味しいかったです♪

将来、モデル・
デザイナーに
なりたいです！

組体操で大技を
がんばりました♪